



Ranking de Shanghai ubica nuevamente a la UCN entre las mejores universidades chilenas en "Ecología"

En su edición 2023 el prestigioso "Academic Ranking of World Universities" (ARWU) o Ranking de Shanghai, ubicó a la Universidad Católica del Norte (UCN) en el quinto lugar entre las mejores universidades a nivel nacional en el área de "Ecología", ubicándose por quinto año consecutivo entre las mejores casas de estudios en el área.

El Ranking de Shanghai es uno de los listados más importantes en lo que a clasificaciones universitarias se refiere, valorando la calidad de las mejores universidades del planeta.

El presente año se entregó la lista correspondiente al año 2023, ubicándose la UCN en el área Ecología en el quinto lugar. En las anteriores versiones la UCN se ubicó en el quinto lugar (2019 y 2020), cuarto (2021) y quinto lugar (2022).

"El quinto lugar obtenido

Por sexta vez consecutiva la Universidad Católica del Norte (UCN) integra este selecto grupo en el área de la Ecología.

por la UCN en la categoría ecología del Ranking de Shanghai representa un reconocimiento a la investigación de excelencia y la alta productividad que realizan los investigadores de la UCN en esa área, basado fundamentalmente en revistas Q1, el impacto de las publicaciones y el número de artículos en las revistas de primer nivel de la disciplina", afirmó el Dr. Carlos F. Gaymer, académico de la Facultad de Ciencias del Mar y Director del Centro de Ecología y Manejo Sustentable de Islas Oceánicas (ESMOI) de la UCN.

El académico agregó que, la investigación en ecología es fundamental para comprender el funcionamiento de los

ecosistemas, diseñar y proponer estrategias de manejo y

conservación de los mismos, apoyando a la toma de decisiones de organismos nacionales e internacionales y las políticas públicas. "Desde la UCN se contribuye en esta materia y es un honor como centro ESMOI aportar desde el conocimiento que generamos en ecosistemas

oceánicos", enfatizó.

Esta medición se realiza desde 2003, utilizando criterios como los premios nobel obtenidos, medallas, calidad de educación, calidad del cuerpo académico y resultados de investigación, entre otros indicadores.

